

Journée citoyenne à Libreville

Les six arrondissements avec les manches retroussées

AJT
Libreville/Gabon

L'appropriation du message de la journée citoyenne par les populations semble en bonne voie. Notamment dans l'administration publique où, le week-end dernier, nombre de structures publiques, privées, ONG et même des particuliers ont répondu favorablement au message des autorités.

A Libreville, l'opération "Retroussons les manches" initiée par l'édile de la capitale gabonaise, Rose Christiane Ossouka Raponda a

connu un franc succès. Plusieurs agents municipaux issus des six arrondissements de Libreville, qu'accompagnaient les Organisations non gouvernementales (ONG), la Croix-Rouge et Agli (Association gabonaise de lutte contre l'insalubrité) se sont attelés à assainir l'environnement de la commune. Au menu, désherbage, balayage, collecte et évacuation de déchets, curage de canaux. Ceci dans les différents quartiers de Libreville. Il y avait aussi de la sensibilisation sur le nettoyage des devantures des lieux d'habitation, des commerces et



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

L'édile de Libreville a fait le tour des arrondissements de la capitale

lieux de culte. "La salubrité doit être au centre des intérêts de tous. La journée citoyenne concerne tout le monde. Chaque Gabonais devrait

y adhérer pour son bien-être", a souligné la mairesse de Libreville, samedi dernier, à l'occasion du tour du propriétaire qu'elle a effectué dans les six arrondissements de la capitale, dans le cadre du premier samedi du mois de Juillet. Par ailleurs, le premier magistrat de Libreville a, une fois de plus, fustigé le comportement des riverains qui contribuent à ternir l'image de la cité. Rappelant à cet effet, que dès septembre 2016, une amende sera infligée à ceux qui gardent sales leurs concessions et à ceux qui participent à la dégradation de la ville.

A l'hôpital de N'kembo...

Ensemble pour un environnement sain en milieu hospitalier

AJT
Libreville/Gabon

LE premier vice-Premier ministre, ministre de la Santé, de la Prévoyance sociale et de la Solidarité nationale, Paul Biyoghe Mba, a donné, samedi dernier, à l'hôpital de N'kembo, le coup d'envoi des activités de la journée citoyenne en milieu hospitalier. Y ont pris part, les agents de l'hôpital de N'kembo, ceux des différents programmes nationaux y résidant, ainsi que ceux de l'Institut d'hygiène publique et d'assainissement. Nettoyage du périmètre hospitalier, lavage des différentes salles, ramassage des ordures, désherbage, désinfection et désinsectisation, et bien d'autres activités d'hy-



Photo : Bunny Claude

Le premier vice-Premier ministre, ministre de la santé Publique et la Prévoyance Sociale, Paul Biyoghe Mba (masque), à l'Institut d'hygiène publique. Photo de droite : Les agents de l'hôpital de N'kembo à l'œuvre.



Photo : Bunny Claude

giène étaient au menu de cette opération "Retroussons les manches". Pour le ministre de la Santé, deux raisons essentielles justifient le choix du site de l'hôpital de N'kembo pour commémorer ce 1er samedi du mois de juillet 2016. "Parce que, l'hôpital de

N'kembo est l'un des plus vieux hôpitaux du pays, créé dans les années 40, d'une part, et d'autre part, parce qu'il a la particularité de faire beaucoup de prévention. Et à côté, il y a l'Institut d'hygiène publique, créée en 1967, qui, lui également, est destiné à

prévenir en matière d'assainissement. Toute chose qui correspond à la priorité que nous avons donnée à l'action de la santé : le préventif, plutôt que le curatif. Aujourd'hui, il y a de plus en plus de guérison, maintenant un accent fort doit être mis sur la

prévention des maladies telles que la tuberculose, le Sida, le paludisme, etc. Aussi, ces deux instituts sont vraiment les premiers outils dont dispose l'Etat pour prévenir les maladies, bien qu'ils présentent un certain nombre de manquements du fait de leurs

âges", a relevé Paul Biyoghe Mba. Ainsi mobilisés, les personnels de cette structure hospitalière se sont adonnés, dans une dynamique commune, à cette activité du jour en vue d'offrir aux usagers des soins de qualité dans un environnement sain.

...et à la Poste gabonaise
Les postiers à Kango

Prissilla Moussavou Mouity
Libreville/Gabon

Plusieurs agents de cette société se sont déportés vers le chef-lieu du département du Komo-Kango le week-end écoulé où ils ont procédé au nettoyage de l'agence annexe de cette localité.

PLUS d'une cinquantaine d'agents de la Poste gabonaise se sont déployés, le week-end dernier, à Kango chef-lieu du département de Komo-Kango, à l'occasion de la journée citoyenne. Après avoir, le mois dernier, célébré cette journée à leur siège de Libreville, ils ont



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

Accompagnés des autorités de la commune, les agents de la Poste gabonaise ont procédé à une opération "Retroussons les manches"...Photo de droite : ... en nettoyant notamment les alentours du bureau de poste de la ville.



Photo : Prissilla Moussavou Mouity

voulu, cette fois, marquer la journée citoyenne à l'agence annexe de la commune de Kango. Accompagnés du maire et du préfet de cette localité, les postiers venus de Li-

breville et ceux exerçant dans cette ville ont procédé à une opération de retroussons les manches. Curage des caniveaux, nettoyage des murs, désherbage ont constitué

l'essentiel des activités auxquelles ils se sont adonnés durant des longues heures. Pour les agents de cette entreprise parapublique, la journée citoyenne est

un concept qui leur tient à cœur. Pour la rendre effective, il était judicieux pour eux de se mobiliser et contribuer à l'embellissement de l'agence de Kango. «Pour des ques-

tions de proximité, nous avons choisi le site de Kango pour cette journée citoyenne. Le président général de la Poste a pensé qu'il fallait qu'on s'y rende pour apporter la propreté dans cette agence», a souligné Blanche Moundjigui, représentant le président directeur général de la Poste gabonaise. Le maire de cette localité, Christian Menvie M'Obame a, quant à lui, salué l'initiative du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et remercié les agents de la Poste gabonaise qui ont voulu célébrer cette journée citoyenne de ce mois, dans sa commune.